



Síntesis de medios

08 de enero 2024

Primeras Planas

Se dispara gaschicol 162% en Veracruz
Se disparan 186% los delitos cibernéticos
Endurecen sanciones por violencia política
Mató el crimen a 1.5 menores cada día durante 2023: SSPC
En 2022, más anomalías en Segalmex por \$700 millones
Cuesta de enero se complica por deudas en tarjetas: impago crece 100%
Va AMLO por reforma salarial y de pensiones
¡Tensión!
¡Campeón divisional!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Resguardan el regreso de estudiantes

La SSC anunció el operativo Regreso a Clases, serán desplegados en todas las alcaldías 14 mil 588 elementos a fin de otorgar seguridad física y vial a un millón 700 mil alumnos de escuelas públicas y privadas. El titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que los uniformados estarán apoyados con mil 88 vehículos oficiales, 4 motocicletas, cinco grúas, 16 motoambulancias, 22 ambulancias del ERUM, así como cuatro helicópteros de los Cóndores para realizar sobrevuelos de prevención y vigilancia. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [+Chilango](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Día](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)

Remitieron al Torito a 131 automovilistas

Durante la celebración de Reyes Magos, 131 conductores fueron remitidos al Torito por exceder los límites permitidos de alcohol en la sangre. Mediante una tarjeta informativa, la Policía de la CDMX detalló que entre el 30 de noviembre pasado y el 6 de enero, dos mil 193 automovilistas fueron infraccionados. En ese mismo periodo, dos mil 257 vehículos fueron remitidos a un depósito vehicular. El 30 de noviembre pasado, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, manifestó que para el operativo se desplegarían 405 policías y 200 unidades móviles, las 24 horas del día, a lo largo de las 16 alcaldías. [Excélsior](#) sin mención [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Denuncian amenazas y ataque contra diputada local priista

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, denunció que la diputada local de su partido, Guadalupe Barrón, fue víctima de amenazas y un "atentado cobarde". Gabriela Salido, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, indicó que "se han solicitado acciones necesarias a la **@SSC_CDMX y su titular** para garantizar las condiciones de seguridad y libre ejercicio de su derecho al voto durante la sesión". [Excélsior](#)

Advierten sanciones en Eje 5 reversible

El Eje 5 Sur será reversible por las tardes, de Churubusco a Gabriel Mancera, como alternativa a Viaducto. El **subsecretario de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Francisco Javier Moreno**, expuso que el reversible permitirá el desfogue vehicular no sólo en esa vía, sino también en las arterias que convergen con el Eje 5. Subrayó que desplegarán un total de 53 policías, siete vehículos, ocho motopatruillas y dos grúas. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#)



Síntesis de medios

08 de enero 2024

Mujer a punto de dar a luz en L-1 del Metro

Una mujer estuvo a punto de dar a luz al interior de las instalaciones del STC Metro. En la estación Gómez Farías, personal de la Gerencia de Seguridad Institucional, junto a elementos de la PBI de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, llevaron a la mujer al módulo de primeros auxilios de la estación, donde fueron apoyados por el personal de Seguridad Industrial e Higiene del Metro, quien diagnosticó ruptura de la fuente, por lo que la trasladaron a un hospital cercano. [24 Horas](#) / [Reforma](#)

Festejan cumpleaños de "soldado" Arkadas

Con gorritos y pastel, cientos de personas con sus perros acudieron a las afueras de Campo Marte a festejar al "soldado" Arkadas, pastor alemán donado por Turquía. En el evento estuvieron el "sargento" canino Roko; Cadete, perrito adoptado por la SSC y Dante, un xoloitzcuintle de la Guardia Nacional. [El Universal](#) / [Ovaciones](#)

¡Vuelven a nacer!

Cinco tripulantes de un taxi de la CDMX fueron rescatados por bomberos y socorristas tras quedar prensados dentro de la unidad, luego de ser embestidos por un tráiler, cuyo conductor intentó escapar, pero fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la colonia El Retoño, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Acusa PRI ataque previo a ratificación de Fiscal Godoy

En medio de señalamientos por agresiones y con una segunda pijamada, el Congreso de la CDMX pondrá hoy, una vez más, a discusión y votación el dictamen que busca ratificar a Ernestina Godoy por cuatro años más al frente de la Fiscalía. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardan el recinto de Donceles. El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que el auto de la congresista Guadalupe Barrón fue baleado y recibió una amenaza por mensaje de texto, situación que atribuyeron al proceso de ratificación. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Milenio](#)

Panistas exigen a la GN vigilar el Canal Nacional

Diputados de oposición exigen la presencia de elementos para resguardo de la zona tras darse a conocer intentos de asalto, acoso a mujeres y hasta cuerpos flotando en Canal Nacional, en Coyoacán. Vecinos y legisladores de oposición solicitaron la presencia de la Guardia Nacional en varios puntos de la zona. En su momento, el Congreso capitalino exigió a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la FGJ capitalina aplicar medidas para reducir la delincuencia. [24 Horas](#) / [Basta](#)

Alista Tlalpan operativo en contra de la deforestación

A partir de hoy, la alcaldía Tlalpan, en colaboración con autoridades de los gobiernos local y federal, iniciará un operativo para combatir la tala ilegal en zonas de conservación y áreas naturales protegidas. El objetivo principal es detener la tala clandestina y aumentar las detenciones de talamontes y grupos delictivos que han afectado alrededor de 300 hectáreas naturales en el Ajusco y Topilejo. [El Universal](#) / [La Razón](#)

Para regreso a clases, V. Carranza implementa dispositivo de seguridad

Para este regreso a clases, la alcaldía Venustiano Carranza implementa un dispositivo de seguridad en sus más de 190 escuelas públicas de educación básica y bachillerato. La alcaldesa Evelyn Parra señaló que los integrantes de la Policía Comando VC, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, vigilarán la entrada y salida de los alumnos para brindarles tranquilidad a los padres de familia. [La Crónica de Hoy](#) / [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de enero 2024

Retorno seguro a las aulas para 180 mil estudiantes en Álvaro Obregón: Lía Limón

Con el compromiso de mantener entornos educativos seguros y proteger a los estudiantes de cualquier situación de riesgo, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, pone en marcha el operativo "Blindamos tu regreso a clases". Con la **presencia policial en los accesos y salidas de las escuelas**, así como la vigilancia periférica en los cuatro sectores de la alcaldía (Plateros, San Ángel, Alpes y Santa Fe), se busca disuadir y prevenir incidentes. [La Crónica de Hoy](#)

Día de Reyes: Adrián Rubalcava entrega 8 mil juguetes en Cuajimalpa

Disfrazado de Avispón Verde, acompañado de los Reyes Magos y diversos súper héroes, Adrián Rubalcava, titular de la alcaldía Cuajimalpa de Morelos, realizó la entrega de 8 mil juguetes a niñas y niños, quienes estuvieron acompañados por sus padres, teniendo una afluencia de más de 16 mil personas. Bajo un operativo de seguridad con elementos de la **Policía Auxiliar, Sector Yaqui y Sector Cuajimalpa**, Protección Civil y Servicios Médicos, así como de funcionarios de la alcaldía. [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Columna En Flagrancia: Los caídos del sistema / Gustavo Fondevila

El domingo 31 de diciembre, una persona en situación de calle murió en el Parque del Mestizaje (Colonia Santa Isabel Tola, Gustavo A. Madero). Policías del sector Quiroga (Cetram Indios Verdes) se acercaron al lugar y llamaron a los paramédicos, quienes certificaron la muerte del hombre. Peritos de la Fiscalía capitalina retiraron el cadáver para trasladarlo al anfiteatro. [Reforma](#)

Policiaco

Muere mujer al chocar con poste, en Zaragoza

Un accidente automovilístico se registró en los carriles laterales de la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar donde una mujer quedó sin vida luego de perder el control de su vehículo y chocar contra un árbol; tres de sus acompañantes resultaron gravemente lesionados. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Ya te tocaba

Un hombre fue acribillado cuando caminaba por calle Villa Cid, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. Los responsables escaparon del lugar. [El Gráfico](#)

Plomo en entrega inmediata

Un repartidor de calzado murió camino al hospital, tras ser baleado en calle Proaño, de la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos policiacos** recibieron el reporte de otro joven herido cerca del lugar, por una bala perdida, por lo que investigan si fue por el mismo hecho. El responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Atacado por dos mujeres

Un joven perdió la vida apuñalado en la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**, las responsables lograron escapar. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Termina magullado

Un hombre mayor resultó herido tras el choque de una unidad del Metrobús de la Línea 1, mientras circulaba sobre avenida de los Insurgentes Centro, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron **policías preventivos** del Sector San Ángel y paramédicos, quienes tras una revisión diagnosticaron que presentaba fractura en la pierna, por lo que fue trasladado a un hospital cercano. [Metro](#)



Síntesis de medios

08 de enero 2024

Sistema Penitenciario

Vinculan a proceso al que apuñaló a venezolano en el AICM

Un juez de control vinculó a proceso a Gabriel "N" por la probable comisión del delito de homicidio en grado de tentativa y fijó dos meses de plazo para el cierre de la investigación complementaria, luego de que en días pasados atacó a cuchilladas a un venezolano en el interior del AICM. El sujeto permanecerá encerrado en el **Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial (CEVAREPSI)**. [Basta](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Justicia

Aumentan detenciones de feminicidas

Durante 2023, las detenciones de personas acusadas de feminicidio incrementaron 25%, de acuerdo con datos de la Fiscalía. La FGJ capitalina ha reiterado que los delitos contra mujeres serán castigados. En la presentación de acciones realizadas del 1 de enero al 12 de diciembre de 2023, detalló que se llevó a proceso a dos mil 736 personas imputadas por diversos delitos cometidos contra niñas, mujeres y adultas mayores. [Excélsior](#)

Priísta sólo fue llevado a declarar a la FGJ

La Fiscalía de la CDMX informó que Armando Tonatiuh "N", excoordinador de diputados del PRI, sólo fue presentado por agentes de PDI para rendir declaración ante la Fiscalía de Investigación del Delito de Trata de Personas, por el caso de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, pero no está detenido. [Basta](#)

Imagen Destacada

